

Urbanización Primavera

¡No hay duda !El interés hacia Urbanización Primavera ha cambiado ligeramente, pero hay cambio. Nuestra lucha para lograr los mínimos necesarios para vivir decentemente van consiguiéndose, sin llegar, ni mucho menos, a satisfacernos completamente. Dentro de todas nuestras cabezas se agolpan una serie de dudas y problemas por solucionar, pero debemos ser cautos y poco a poco, sin desterrar el hacha de guerra, los intentaremos reducir, sin levantar polvaredas de discusiones sin importancia, o al contrario, poner en manos legales cualquier irregularidad.

Respaldados ya por una Federación Regional Catalana de Asociaciones de Parcelistas, tenemos la suficiente fuerza jurídica, para mirar con serenidad nuestro porvenir, para tranquilizar, incluso al asociado más impulsivo, que los hay, en el momento de faltar los servicios de primera necesidad. Esta Federación ha enviado al Gobierno, para su conocimiento, seis puntos básicos, en los que se explica detalladamente las características administrativas y urbanísticas, con las que se encuentra cada propietario de parcela. Hemos de considerar la importancia de esta Federación: sólo en la parte económica representa una inversión, en tipo de ahorro familiar, de seiscientos mil millones de pesetas, correspondientes a cientos de miles de propietarios parcelistas.

Nuestra posición referente al pueblo, ha superado ya las primeras oposiciones, las más difíciles de romper, al recibir en nuestra Urbanización una comisión de la Asociación de Cabezas de Familia, cuya visita nos produjo gran satisfacción por lo inesperada y agradable. También tuvimos el placer de escuchar por Pascua, las clásicas «caramelles» en su visita por nuestras calles. También debemos anunciar que en su momento y mediante la Revista Ronsana, convocamos un Premio para la persona o institución de Santa Eulalia, que en el transcurso del año 1976, haya ofrecido su colaboración desinteresada en la línea socio-cultural, para bien de todo el pueblo.

No queremos cerrar este año nuestro artículo sin dejar de notificaros nuestros anhelos para el futuro. Tenemos desde septiembre de 1975 las luces en nuestras calles, queremos continuar adecentando nuestra urbanización para el bien de todos, pondremos señales de tráfico, rotularemos las calles, intentaremos hacer vallar las parcelas, deseamos comprar algunos terrenos para colocar lo que algún día será nuestra sede social, etc. Debemos tener en cuenta que cada vez son más los asociados que desean quedarse a vivir definitivamente en Primavera, sólo pretendemos que a los nuevos residentes no les falte nada de lo que se necesita para vivir dignamente.

Sólo nos resta felicitar a todo el pueblo en esta su Fiesta Mayor 1976, que sin duda, también es ya la nuestra.

PRIMAVERA